



## Beatriz Gutiérrez Müller da apoyo a Andrea Chávez luego de críticas y ataques



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- La escritora Beatriz Gutiérrez Müller se solidarizó con la diputada federal Andrea Chávez, ante las críticas y ataques hacia su persona y señaló como "fantasiosos periodistas" a quienes, dijo, se dedican a "inventar novelas en sus columnas".

"Un día te platico cuántas columnas me han dedicado fantasiosos 'periodistas', muchos de los cuales -

debo reconocer- tienen mucha capacidad novelística (género intriga), aunque hay otros que quizá padezcan un trastorno obsesivo, enfermizo. No pasa nada, sigue con tus cosas." escribió un tuit Gutiérrez Müller donde respaldó a la legisladora luego que cuestionó una columna de Raymundo Riva Palacio.

Chávez respondió que cada insulto o ataque "no es ni una milésima parte de lo mucho que -el presidente y su familia- han soportado por el gravísimo delito de transformar de raíz a este país". En seguida, la esposa del presidente Andres Manuel López Obrador, recomendó que mejor se lea a novelistas como Arreola, Rulfo o Ibarra; y no a "aprendices de gacetilla con faltas de ortografía".

<https://politico.mx/beatriz-gutierrez-muller-se-solidariza-con-andrea-chavez-tras-ataques-en-su-contra>